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Às quatorze horas e trinta e sete minutos do dia sete de fevereiro do ano de dois mil e 1 

vinte e quatro, reuniu-se o Conselho Universitário da Universidade Federal de Lavras, no 2 

Salão dos Conselhos do Prédio da Reitoria. A reunião foi transmitida pelo link 3 

https://youtube.com/live/JEL-vmfIzdA?feature=share e acompanhada pelos conselheiros 4 

lotados no campus de São Sebastião do Paraíso, pelo endereço 5 

https://meet.google.com/ydp-ibfw-qkq?hs=224. Presidiu a reunião o Professor Márcio 6 

Machado Ladeira, Reitor da UFLA em exercício, e estavam presentes os conselheiros 7 

Regilson Maciel Borges (representante do CEPE), Fernando Henrique Ferrari Alves, 8 

Francisval de Melo Carvalho, Helena Maria Ferreira, Helena Libardi, Luiz Henrique 9 

Rezende Maciel, Moacir de Souza Dias Júnior, Ana Paula Peconick e Teodorico de Castro 10 

Ramalho (diretores das Unidades Acadêmicas); Arthur Resende Ribeiro de Oliveira (Pró-11 

reitor em exercício); Ana Claudia Festucci de Herval, André Geraldo Cornélio Ribeiro, 12 

Arthur Klik de Lima, Jefferson Esquina Tsuchida, Michele Valquíria dos Reis, Renato Ribeiro 13 

de Lima e Rodrigo Norberto Pereira (representantes docentes das Unidades Acadêmicas); 14 

Alfredo Carlos Júnior, Antônio Elizeu da Rocha Neto, Bruno da Silva Gonçalves e Raphael 15 

Chaves Ferreira (representantes dos servidores técnico-administrativos); Camila Moreno 16 

Lopes de Andrade e Vinícius Henrique Souza (representante dos estudantes dos cursos de 17 

pós-graduação); Ana Clara Faria Melo e Thiago Ferreira Vieira Silva (representantes dos 18 

estudantes dos cursos de graduação); e Elias de Jesus Miranda e Luana do Nascimento 19 

(representante das políticas de EDI). Em cumprimento à pauta da reunião foram tratados 20 

os seguintes assuntos: Primeiro. Proposta de alteração do Regimento Geral da UFLA, 21 

conforme previsão contida no art. 206 do respectivo Regimento (arts. 93, 98, 119, 128, 22 

https://meet.google.com/ydp-ibfw-qkq?hs=224
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185 e 187). O Senhor Presidente discorreu sobre os artigos a serem alterados e após 1 

alguns esclarecimentos a proposta de alteração no Regimento Geral da UFLA foi aprovada. 2 

Segundo. Assuntos Gerais. Não houve.  Às quatorze horas e quarenta e cinco minutos, 3 

nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente agradeceu os conselheiros e 4 

declarou encerrada a reunião; e para constar, eu, Ione Dias Bertolucci, secretária, lavrei a 5 

presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada por mim, pelo Presidente e 6 

demais presentes à reunião de aprovação da mesma. 7 
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